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I. MUNICIPALIDAD DE MONTE PATRIA 

Secretaria Municipal 
 
 

 

ACTA   SESIÓN   ORDINARIA  Nº 58 
 
 

           En Monte Patria, siendo las 10:18 horas del día 1 de Julio  de 2014, 
en el Salón de Sesiones, se reúne el Honorable Concejo Municipal, el cuál es 

presidido por el Alcalde y  Presidente del Concejo, Sr. Juan Carlos Castillo  
Boilet y cuenta con la asistencia de los siguientes Concejales: 
 

SRA. LIDIA VALDIVIA CASTILLO 
SRA. MERY MORA ARAYA 

SR.    ALFONSO CORTÉS COFRÉ 
SRA. ROSA GUERRERO ALFARO 
SR. JAIME CASTILLO BOILET 

SR. ALEXI CASTILLO ROJAS 
 
 ALCALDE Y PDTE. DEL CONCEJO, SR. JUAN CARLOS CASTILLO: Da 

inicio a la sesión y procede a dar lectura a la tabla elaborada para esta 
ocasión: 

1. LECTURA ACUERDOS ADOPTADOS EN LA SESIÓN ORDINARIA N° 57 
DE FECHA 17 DE JUNIO DE 2014 Y APROBACIÓN ACTA 
RESPECTIVA. 

 
2. ACUERDO EN COMPROMETERSE EN SOLVENTAR COSTOS DE 

OPERACIÓN Y MANTENCIÓN PROYECTO “REPOSICIÓN CESFAM 
CHAÑARAL ALTO”. 
 

3. EXHIBICIÓN MAQUETA CEMENTERIO MUNICIPAL 
 

4. PRESENTACIÓN PLAN DE TRABAJO UNIDAD DE MEDIO AMBIENTE 
 

5. CORRESPONDENCIA DESPACHADA Y RECIBIDA 
 

6. PUNTOS  VARIOS 

 
DESARROLLO DE LA TABLA 

 

1. LECTURA ACUERDOS ADOPTADOS EN LA SESIÓN ORDINARIA N°  
57 DE FECHA 17 DE JUNIO DE 2014 Y  APROBACIÓN ACTA 

RESPECTIVA 
  
ALCALDE Y DPTE. DEL CONCEJO, SR. JUAN CARLOS CASTILLO: Solicita 

a la Secretaria del Concejo,  dar lectura a los acuerdos adoptados en la 
Sesión Ordinaria N° 57 de fecha  17 de Junio de 2014. 
 

SECRETARIA DEL CONCEJO, SRA. BERNARDITA CORTÉS: Procede a dar 
lectura a los acuerdos adoptados en la Sesión Ordinaria N° 57 realizada el 

día 17  de junio de 2014, los cuales constan en las páginas N°  12 y 13. 
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ALCALDE Y PDTE. CONCEJO, SR. JUAN CARLOS  CASTILLO: Al no haber 
observaciones, somete a votación la aprobación del Acta  y por unanimidad 

los integrantes del concejo acuerdan aprobar Acta Sesión Ordinaria N° 57. 
 
CONCEJAL, SR. ALEXI CASTILLO: Quiere hacer un comentario breve, da 

las gracias al Alcalde y Concejales, no puede hacer un mal agradecido, de los 
acuerdos leídos hay dos cosas que nacieron de las ideas que dio en el 

concejo, como es la multicancha para Chilecito y las máquinas de ejercicios. 
 
2. ACUERDO COMPROMISO EN SOLVENTAR COSTOS DE OPERACIÓN 

Y MANTENCIÓN PROYECTO “REPOSICIÓN CESFAM CHAÑARAL ALTO” 
 
ALCALDE Y PDTE. CONCEJO, SR. JUAN CARLOS  CASTILLO: Expone, 

que de acuerdo a lo solicitado por el SECPLA en Ord. N° 78 de fecha 25 de 
Junio de 2014, en que solicita acuerdo del concejo a fin de comprometerse  a 

solventar los costos de operación y mantención del proyecto “Reposición 
CESFAM Chañaral Alto”, el costo que se ha proyectado es de $ 397.084.763 
(Anuales). Somete a votación y por unanimidad se aprueba.  

 
3. EXHIBICIÓN MAQUETA CEMENTERIO MUNICIPAL 
Se cuenta con la presencia del SECPLA Sr. Felix Michea y Srta. Fabiola 

Segovía. 
 

SECPLA, SR. FELIX MICHEA URRUTIA: Entrega a cada concejal, una hoja 
que resume toda la tramitación que tiene que tener un cementerio antes de 
la puesta en marcha, el plano que contiene el emplazamiento general del 

cementerio y el plano que incluye la parte administrativa, en que se tiene 
planificado terminarla de aquí a tres meses. Hay algunos trámites que están 

okey, pero hay otros que están pendientes, los tiene preocupado, es que en el 
mes de Enero se envió una solicitud al Director Jurídico acerca de la 
inscripción del terreno, dado que las escrituras no coincidían con los planos 

de la topografía, conversó con Pablo Barrantes y le reitero dos veces los 
oficios y señaló que en el mes de Junio ingreso el trámite al Conservador, 
situación que los  va a impedir avanzar en la operación, aunque se está 

avanzando igual, pero está pendiente  la aprobación de la subdivisión del 
terreno donde quedo emplazado el cementerio y no se puede hacer porque no 

está la inscripción del Conservador. 
 
SRTA. FABIOLA  SEGOVIA: Realiza aclaración, este es un proceso en 

cadena, si no está la inscripción no se puede hacer la subdivisión y tampoco 
la aprobación de la construcción. Todo lo que dice pendiente y lo demás se 

ha hecho paralelamente a la inscripción del terreno. Para la aprobación del 
SEA, tampoco se puede hacer porque no se tiene el N° de rol, la construcción 
que se está haciendo, es ilegal. 

 
ALCALDE Y PDTE. CONCEJO, SR. JUAN CARLOS  CASTILLO: Indica, que 
hubo un problema y se tuvo que hacer un nuevo plano completo de Huana, 

este plano indica lo que hay actualmente y no coinciden la ubicación de los 
sitios, el topógrafo inicialmente se iba a demorar tres meses y pero se alargo, 

producto de lo que acaba de explicar. 
 
SR. PABLO BARRANTES: Responde, que se hizo la solicitud de inscripción 

pero el notario no se ha pronunciado, se compromete en conversar con el 
Notario, en cuanto al plazo de respuesta no la hay. 

 
ALCALDE Y PDTE. CONCEJO, SR. JUAN CARLOS  CASTILLO: Se detectó 
que la gente corrieron los deslindes y eso significa que hoy los terrenos no 
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coinciden con el plano original, esto no fue un error de la municipalidad, 
porque los que entregaron los sitios fue la Comunidad Agrícola, es claro en 

señalar que la  municipalidad no ha generado este problema. 
 
SRTA. FABIOLA SEGOVIA  : Para hacer la subdivisión del lote en el SAG no 

le sirve el plano antiguo y tampoco se puede hacer la memoria explicativa 
mientras no esté el permiso de construcción. 

 
SECPLA, SR. FELIX MICHEA: Pide a Pablo un comprobante que conste la 
fecha de ingreso del trámite. 

 
SRTA. FABIOLA SEGOVIA  : Explica el plano de emplazamiento general del 
cementerio, la habilitación de acceso donde iría el estacionamiento 

proyectado y la vía de circulación por el entorno hasta llegar a la salida del 
cementerio, en este momento existe el cierre y una vía de circulación, se 

tendría que ensanchar, están construidas las escaleras y ramplas y en 
proceso de ejecución las oficinas administrativas. Hay una terraza, todo el 
espacio es con lo mínimo que se requería, dado que esta parte están en el 

nivel más plano del terreno.  Se dispone de mausoleos, nichos de tierra para 
niños y adultos y posteriormente los nichos, estos tienen 4 pisos, esto es por 
normativa. En la parte de más arriba también habría mausoleos, pilones 

para el agua, la circulación de la carroza. 
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CONCEJAL, SRA. LIDIA VALDIVIA: Sugiere se incluya un oratorio, en la 

actualidad se usa que el día 1 de Noviembre se celebran misas, la oración es 
una tradición católica. Se siente orgullosa de esta obra, por el hecho de 

sentirse parte, además el financiamiento, que es con recursos municipales y 
espera lo puedan inaugurar, dando dignidad a la gente en su última morada, 
como creyente, dice “Que descansen en los brazos del señor”. 

 
CONCEJAL, SR. ALEXI CASTILLO: Señala, que quedo todo muy claro, muy 

explícita la presentación.  
 
CONCEJAL, SRA. MERY MORA: En primer lugar felicita a los funcionarios, 

está quedando muy bonito lo que va de la obra, lo cual se pudo constatar en 
terreno.  Tiene una inquietud, y tiene que ver con los  accesos para las 
personas de la tercera edad y con discapacidad. Se observa pendiente del 

terreno en la parte posterior. 
 

SRTA. FABIOLA SEGOVIA : Indica, que al estar en terrazas, se procurará 
que los accesos sean deslizantes y está considerado el acceso para los 
adultos mayores e incluso está considerado un baño para discapacitados.  

 
CONCEJAL, SR. JAIME CASTILLO: Tiene una inquietud, no sabe si es 

parte de la normativa o es parte del reglamento, al construir los nichos se 
exige pavimentar la mitad del pasillo. Si no es así incluir dentro de los 
impuestos. 

 
SRTA. FABIOLA SEGOVIA : Indica, que no lo tienen claro en cuanto a la 
normativa del nicho en sí, pero una vez que este todo aprobado, se van a 

tener todas las dudas aclaradas y se pueda hacer el reglamento o ordenanza. 
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ALCALDE Y PDTE. CONCEJO, SR. JUAN CARLOS  CASTILLO: Consulta 
por la ubicación del osario, porque es una exigencia. Srta. Fabiola le indica 

el lugar en que quedará emplazado. En la declaración de impacto ambiental 
(por ser un terreno rural), se incluye las características y medida que tiene 
que tener, también tiene que ver con el tratamiento del agua, dónde se van a 

votar las basuras, etc. 
 

CONCEJAL, SR. ALFONSO CORTÉS: Felicita a los funcionarios por la 
presentación, consulta si el lugar en que quedo emplazado el cementerio es 
apto. Le parece bien que sea un cementerio municipal y no se excluya a 

nadie. Srta. Fabiola Segovia, responde que primero se hizo un estudio de 
suelo y  el terreno cumple con los requisitos. 
 

CONCEJAL, SRA. ROSA GUERRERO: Está muy contenta por esta obra, en 
la presentación se refleja cómo se ha avanzado, también quiere decir que 

uno tiene ideas, y no todos están dispuesto a reconocerlo, se recuerda que 
trajo esta inquietud porque era una idea que pedía a gritos la gente en la 
calle, felicita a los  funcionarios por el apoyo técnico. Tiene que reconocer 

que el Concejal Castillo valora las ideas, felicita al Alcalde por haber recogido 
esta iniciativa  y también a sus colegas. 
 

ALCALDE Y PDTE. CONCEJO, SR. JUAN CARLOS  CASTILLO:  Entrega 
las felicitaciones al equipo de la SECPLA. Sugiere instaurar una placa para 

que RRPP haga llegar un reconocimiento a los funcionarios de la SECPLA. 
 
SECPLA, SR. FELIX MICHEA: Tomando las palabras del Sr. Alcalde, este 

agradecimiento, lo toma como algo que les debería dar más ímpetu y 
redoblar los esfuerzos para entregar lo mejor de sí para seguir trabajando. 

 
 
4. PRESENTACIÓN PLAN DE TRABAJO UNIDAD DE MEDIO AMBIENTE 

 
ENCARGADO UNIDAD MEDIO AMBIENTE, SR. ROBERTO ARAYA: Realiza 
la siguiente presentación:  

 
 

PLAN DE TRABAJO UNIDAD DE MEDIO AMBIENTE 
 

INTRODUCCIÓN 

 
 Educación Ambiental 

 
 Trabajo con los colegios SNCAE y la incorporación. 

 

 Microbasurales.  
 

  Reunión con Comunidades tanto ambientales como vecinales. 

 
 Realización de talleres. 

 
 Camión temático. 

 

 Postulación a proyecto FPA. 
 

 Aumentar los jardines secos y recuperación de espacios.  
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Plan de trabajo ambiental comunal de monte patria

Linea Estrategia Programa de accion proyectos Estado

L1: “Mejora en la eficiencia 

de uso del agua y luz.”

Reducir el consumo de 
luz y agua

Plan Piloto de Eficiencia Energética 
en Edificio Consistorial

Nuevo Estudio

- Creación de Manual interno 

Municipal que fomente las 
buenas prácticas del uso de luz 
y agua. 

Creado

Campañas de difusión masiva 
mediante medios de publicidad 
como carteles, folletos, radio y 
realización de taller de ahorro del 
recurso hídrico

En ejecucion

Propende Implementar Piloto de 
Riego Tecnificado en Edificio 
Consistorial

Creando proyecto

 
 
 

 
L2: ”Optimización de la 

gestión integral de los 

residuos domiciliarios” 

-       Reducir el volumen 

total de basura que ingresa 

al vertedero Municipal y 

disminuir de la 

proliferación de micro 

basurales. (en quebradas 

principalmente) 

Reciclaje temático 

considerando abarcar los 

Cinco Ríos de la comuna 

(cartón, plástico, vidrio). 

El camión es facilitado 

por el Municipio 

Coordinar calendario para 

realizar la actividad; de lo 

contrario cambiarla 

    

-       Campañas de 

difusión masiva mediante 

medios de publicidad 

como carteles, folletos y  

radio. “Campaña 

carreteras limpias”  

“Campaña compra 

ecológica” y “Campaña 

reciclaje temático”.  

Ok, se realiza hasta la fecha 

    

- Actualización 

de Catastro de 

Microbasurales con apoyo 

de la comunidad. 

Actualización 

constantemente.  

  

- Taller de lombricultura 

y compostaje 

Chañaral Alto, Vista 

Hermosa, Tulahuén, entre 

tros 

  

- Capacitaciones “Cómo 

realizar una denuncia” 

Chañaral Alto, Vista 

Hermosa, Tulahuén, entre 

tros 

  

- Taller Residuos Sólidos 

Domiciliarios 

Chañaral Alto, Vista 

Hermosa, Tulahuén, entre 

tros 

  

- Campaña de tenencia 

responsable de mascotas 

Chañaral Alto, Vista 

Hermosa, Tulahuén, entre 

tros 

  

- Difusión y Explicación 

de Ordenanzas 

Municipales en torno a 

Medio Ambiente 

A ejecutar, en espera de 

publicación 
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  Salud Pública 

Operativo Esterilización 

Canina y Felina 

Agosto, Noviembre, 

Diciembre  

    

Operativos de 

Fumigación planificar salidas 

    

-       Catastro de 

Identificación Equina. 

Revisar si es posible 

realizar 

  

Apoyo Implementación 

de SNCAE en los 

establecimientos de 

administración municipal 

-       Taller de RSD en 

comunidad Escolar. 

 Trabajo de reciclaje en 

Caren.  

    

Reciclaje de Materia 

Orgánica en las 

instalaciones de los 

establecimientos con 

Lombricultura y 

Compostaje 

3 jardín certificados 3 en 

proceso, realizar 

    

-       Implementación de 

Reciclaje Temático en los 

Establecimientos en 

Procesos del SNCAE.   

Revisar si es posible 

realizar 

  

Fomento de la participación 

Ciudadana 

-       Celebración del día 

de Internacional de los 

Humedales, Día Mundial 

de la eficiencia 

energética, Día Mundial 

del Agua, Día 

internacional de las Aves, 

Día Mundial del 

Reciclaje, Día Mundial de 

la Diversidad Biológica, 

Día Mundial del Medio 

Ambiente, Día Mundial 

de la lucha contra la 

desertificación y la 

sequía, Día del Árbol. 

Día del Medio Ambiente 5 

de Junio. 

Día del Árbol  7 de julio. 

Entre otros. Se realizan 

concursos con los colegios.  

    

-       Propuesta Piloto de 

Barrio Sustentable 

(Comunidad de Vado 

Hondo, El Peral de 

Tulahuen, Tulahuen, 

Comité Defensa Rio 

Grande). 

 por ejecutarse. Julio a 

Noviembre  

    

Proyecto INJUV de 

Lombricultura en 

Tulahuen Gustavo y Pascal 

    

Camión Temático de 

Reciclaje esporádicamente  

 
 

 

    

-       Capacitación y 

educación en temáticas de 

ahorro luz y agua, 

mediante la realización de 

tres talleres por Rio a 

colegios y a la comunidad 

en general 

Darle enfoque a los 4 rios y 

priorisar a los sectores que 

no fue realizada 

    

Asesoramiento en 

Proyecto INJUV 

Lombricultura 

        28 de junio  
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-       Fortalecimiento de                  

lazos con organizaciones 

de base territorial para 

fomentar un círculo 

virtuoso compuesto de 

buenas prácticas con el 

uso de agua y luz. 

Capacitaciones y talleres 

  

Introducir consideraciones 

ambientales en el sector 

productivo 

Gestión en RSE evaluar 

    

-       Fiscalización a 

Empresas Productivas del 

Sector. 

por denuncias locales 

    

Mantener en buenos 

términos el vínculo con 

Empresas y Actores 

Vinculantes para obtener 

una buena gestión local 

Talleres Reuniones 

 
L4:Implementar 

herramientas para reforzar 

la Institucionalidad 

ambiental del territorio. 

Realización de Política Ambiental 

Comunal 
Talleres de participación 

ciudadana para considerar 

las opiniones en la 

elaboración de los 

documentos. Se incluyen 

como participantes 

constantes a los 

integrantes del CAC y 

CAM 

OK, pero con baja 

participacion. 

  

-       Realización de 

Ordenanza ambiental 

Municipal 

Convocatoria abierta a la 

comunidad para 

validación de ambos 

documentos 

talleres y charlas  

  

Difusión y Explicación de 

ordenanzas y políticas 

medio ambientales 

-       Convocatoria abierta 

a la comunidad para 

difusión de ambos 

documentos. 

Publicación en el diario 

oficial. 

  

Marco de ordenamiento 

para la elaboración de 

estadísticas de medio 

ambiente a nivel local 

Se propende organizar, 

manejar y presentar la 

información de manera 

lógica y actualizada, a 

modo de enfocar y/o 

canalizar de manera 

asertiva el plan de trabajo 

a nivel comunal 

En Proceso 

 

 

 

 
L5: Fomentar la calidad del 

espacio urbano y rural, 

zonas verdes y zonas de 

expansión, ocio y recreo.  

Educación para el Respeto 

y valoración de las Zonas 

Verdes rurales.  

-       Talleres de Campaña 

de educación ambiental 

sobre las zonas verdes en 

jardín infantil (SNCAE) 
Ok 

    

-       Campaña de 

educación ambiental 

sobre las zonas verdes en 

educación básica..   

    

-       Celebración Día del 

Árbol en escuela  

CAREN.  
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-          Adecuación de las 

zonas verdes existentes en 

materia de accesibilidad, 

adecuación paisajística, 

estética y dotación de 

servicios.  

-       Se propende 

aumentar el número de 

jardines secos a nivel 

comunal.  

Calle Arturo Prat con 

Diaguitas. 

ECOPLAZA.  

Irma y Renato se esta 

realizando 

    

-       Postulación de 

proyectos a través de 

SECPLA para 

materializar la limpieza 

de micro basurales. 

SECPLA se adjudico 

proyecto 

    

Mantención de áreas 

verdes Municipales Realizándose  

    

Realización de podas en 

recintos públicos, previa 

solicitud formal Ejecutándose  

    

Apoyo en 

implementación de piloto 

riego tecnificado en áreas 

verdes del edificio 

Consistorial. (Proyecto 

pertenece a línea 

estratégica 1. “Mejora en 

la eficiencia de uso del 

agua y luz.” 

Realización del proyecto, en 

conjunto con Jorge Jure. 

 

 

 

PROYECTOS EN PROCESO 

 
 ECO PLAZA (JARDÍN SECO) 

 

 
 

 PROYECTO MIRADOR EL PEÑÓN 
 

 PROGRAMAS BARRIOS SUSTENTABLES CHÑARAL ALTO 
 

 FRIL MEJORAMIENTO DE ÁREAS VERDES (LIMPIEZA DE MICROBASURAL) 

 
 PROGRAMAS DE DENUNCIAS 
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MICROBASURALES 
 

 
MONTE PATRIA 

 

 

 
 

 
 

 
 

RIO PONIO 
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RIO RAPEL 
 

 
 

 
 

 
 
 

 
 

RIO MOSTAZAL 
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RIO   HUATULAME 

 

 
 

 
 
 

 

BD_MICROBASURALES 

Id  PR  FECHA  SUPERFICIE_EN_M2  UTM_ESTE  UTM_NORTE  

11  Acceso a los 
Ángeles de Rapel  

03/07/2013  708,99  328116  6600097  

12  Ángeles de Rapel  03/07/2013  80,31  326636  6599298  

13  Ángeles de Rapel  03/07/2013  120,41  327184  6599851  

14  Rapel  03/07/2013  0  329604  6599960  

15  Rapel  03/07/2013  237,77  329603  6600244  

16  Las Mollacas 
Frente a cancha  

03/07/2013  393,86  342518  6596937  

17  Los Clonquis 
frente a criadero  

03/07/2013  109,54  336736  6595350  

18  Hacienda Los 
Molles  

03/07/2013  229,15  338571  6595352  

19  Flor del Valle 
camino a 
Campanario  

04/07/2013  7839,79  315430  6602302  
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5° PUNTO : CORRESPONDENCIA DESPACHADA Y RECIBIDA 
 

A) CORRESPONDENCIA DESPACHADA 
 
 

EMISOR 

 

DESTINATARIO  

 

CONTENIDO  

MEMORÁNDUM Nº 

2118 DE FECHA 17 DE 

JUNIO DE 2014, 

SECRETARÍA 

MUNICIPAL. 

ADMINISTRADORA 

MUNICIPAL, SRA. 

KARINA AGUIRRE 

SE ENCARGA RECABAR DICTAMEN POR 

SOLICITUD DE COMITÉ SOCIAL, CULTURAL 

Y DEPORTIVO LUZ NACIENTE DE EL 

PALQUI, Y SI PROCEDE HACER EFECTIVO  

APORTE DE 70 LTS. DE COMBUSTIBLE. 

 

MEMORÁNDUM Nº 

2119 DE FECHA 17 DE 

JUNIO DE 2014, 

SECRETARÍA 

MUNICIPAL. 

DIRECTORA(S) DE 

ADMINISTRACIÓN Y 

FINANZAS, SRA. 

BETTY BRAVO 

REMITE ACUERDO CONCEJO POR 

PARTICIPACIÓN CONCEJAL, SR. ALFONSO 

CORTÉS EN ACTO DE CONMEMORACIÓN 

DEL DÍA MUNDIAL DEL MALTRATO AL 

ADULTO MAYOR A REALIZARSE EL DÍA 19 

DE JUNIO DEL PRESENTE AÑO, EN LA 

CIUDAD DE LA SERENA 

 

MEMORÁNDUM Nº 

2221 DE FECHA 10 DE 

JUNIO DE 2014, 

SECRETARÍA 

MUNICIPAL. 

 

ENCARGADO DE 

MAQUINARIAS, SR. 

CARLOS JOFRE 

SE ENCARGA ACOGER REQUERIMIENTO 

JUNTA DE VECINOS LOMITAS DE CARÉN, 

POR TRATARSE DE UNA EMERGENCIA 

MEMORÁNDUM Nº 

2222 DE FECHA 20 DE 

JUNIO DE 2014, 

SECRETARÍA 

MUNICIPAL. 

 

ENCARGADO UNIDAD 

DE SERVICIOS 

GENERALES, SR. JOSE 

COLLAO 

SE SOLICITA REALIZAR REPOSICIÓN DE 

LUMINARIAS DE  ACUERDO AL DETALLE 

ENVIADO POR LA PRESIDENTA DE LA 

JUNTA DE VECINOS LOS LITRES. 

MEMORÁNDUM Nº 

2225 DE FECHA 25 DE 

JUNIO DE 2014, 

SECRETARÍA 

MUNICIPAL. 

 

SECRETARIO 

COMUNAL DE 

PLANIFICACIÓN, SR. 

FELIX MICHEA 

SE ENCARGA DAR RESPUESTA A LA 

PRESIDENTA DE LA JUNTA DE VECINOS 

VILLA 89 ACERCA DEL ESTADO EN QUE SE 

ENCUENTRA PROYECTO WIFI PLAZOLETA 

VILLA 89 

 
 

B) CORRESPONDENCIA RECIBIDA 

 
 

EMISOR  MATERIA 

RESOLUCIÓN CONCEJO 
MUNICIPAL 

1 Ord.  N° 127 de fecha 17 

Junio 2014, Jefa Depto. 

Social, Sra. Perla Zepeda. 

Remite detalle de ayudas entregadas a la 

Sra. Erna Valderrama Rojas, con 

domicilio en el sector La Mostasilla. 

Copia concejales Sra. 

Mery Mora y Sr. Alexi 

Castillo. 

2 Ord. N° 61 de fecha 18 

Junio 2014, Encargada 

Depto. Rentas, Srta. 

Cecilia Ortiz Olivares. 

Remite antecedentes de la Sra. Neria 

Villalobos Saavedra. Apela sobre 

caducidad de patente y solicita el traslado 

de la patente Depósito Bebidas 

Alcohólicas a Las Ramadas 

Informe Director Jurídico 

para el próximo concejo, 

si es factible revertir 

acuerdo del concejo. 

3 Carta de fecha 19 Junio 

2014, Presidente Club 

Deportivo Andes Chañaral 

de Carén,  

Solicita apoyo para adquirir malla de 

biscocho para cerrar campo deportivo del 

Club, superficie 80 X 80 M2. 

Se encarga que SECPLA 

evalúe en terreno a objeto 

de verificar lo solicitado. 

4 Carta de fecha 19 Junio 

2014, Presidente Club 

Deportivo Andes Chañaral 

de Carén, 

Solicita ayuda con focos para el campo 

deportivo. 

SE encarga a SECPLA 

incluir en proyectos 

menores. 

5 Carta de fecha 17 Junio 

2014, Agrupación Manos 

Abiertas de Huatulame, 

Solicita ayuda para arreglar camino 

CAUCHIL y que intercepta con la 

carretera. Adulto mayor se encuentra 

Encargado Maquinaria 

priorizar por tratarse de un 

caso de emergencia, 
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socia Sra. Ana Luisa 

Avalos Miranda. 

delicado de salud y el camino está en 

muy malas condiciones y en caso de una 

emergencia se requiere este expedito. 

acceso a adulto mayor. 

6 Carta de fecha 17 Junio 

2014, Agrupación Manos 

Abiertas de Huatulame, 

socia Sra. Lorenza Castillo 

Araya 

 

Solicita ayuda para arreglar techo de su 

casa y se llueve, no posee recursos para 

adquirir 6 calaminas. 

Derivar a social a objeto 

de apoyar actividad, 

aportando ayuda. 

7 Carta de fecha 3 Junio 

2014, Sra. Jessica 

Larrondo Casanga con 

domicilio en Ignacio 

Carrera Pinto N° 746, 

Pobl. Vista Hermosa. 

Solicita aporte económico consistente en 

$ 60.000 para contratar juegos inflables 

con motivo de la celebración del Día del 

Niño, los cuales bordean los 50 niños. 

Aclarar que a través de 

DIDECO se entregan 

golosinas a las 

instituciones que hacen 

actividades  y no en forma 

individual. 

8 Ord. N° 10 de fecha 27 

Junio 2014, Director 

Jurídico, Sr. Pablo 

Barrantes. 

En relación a solicitud de don Osciel 

Ramírez Santander, no existe en esta 

Dirección solicitud de terreno eriazo y 

tampoco por vía de derivación. 

 

Responder a don Osciel 

Ramírez. 

9 Ord. N° 11 de fecha 27 

Junio 2014, Director 

Jurídico, Sr. Pablo 

Barrantes. 

Informa que el aporte solicitado por el 

Comité Pro Casa Flor de Higuera de 

Rapel para cambio uso de suelo, se tiene 

que solicitar a través de subvención o 

FONDEVE. 

Derivar a DIDECO a 

objeto de coordinarse con 

la Organización 

10 Ord. N° 135 de fecha 26 

Junio 2014, DIDECO Srta. 

María Huerta. 

Informa sobre calidad de servicio wifi 

Plaza El Palqui y Chañaral Alto. La cual 

se debe a problemas de batería 

 

11 Carta de fecha Junio 2014, 

Presidente Agrupación 

Social y Cultural Raíces 

Palquinas, Sr. Carlos 

Jofré.  

Cursa invitación a Misa de Campaña el 6 

de Julio en Iglesia Palqui Viejo, 

posteriormente se ofrecerá un 

espectáculo relacionado con el pasacalle 

de organizaciones comunitarias, proyecto 

de subvenciones municipales, 

denominado “1er. Carnaval ciudadano, 

colorido pasacalle de música y Arte”, en 

la que participaran 12 agrupación y se 

esperan 700 personas a presenciar esta 

actividad. Solicita aporte de 600 

empanadas.  

DIDECO evaluar si es 

factible suplementar 

proyecto de subvención e 

indicar si ítems dispone de 

recursos o bien gestionar a 

través de gastos de 

representación. 

12 Carta de fecha 26 Junio 

2014, Presidente 

Comunidad Agrícola de 

Huana, Sr. Daniel Zepeda. 

Solicita apoyo en un plano nuevo del 

replanteo del terreno donado a la 

municipalidad y monolitos para la 

demarcación de terrenos. 

Que solicite en SECPLA 

el nuevo plano y si es 

necesario concurrir al 

concejo, no hay problema 

en recibirlo. 

13 Ord. N° 131 de fecha 23 

Junio 2014, DIDECO Srta. 

María Huerta. 

Solicita audiencia para presentar estudio 

cualitativo realizado por el Psicólogo 

Claudio Monárdez, denominado “El 

Suicidio en la comuna de Monte Patria, 

un Análisis de los significados que 

atribuyen al acto suicida familiares de 

tres personas que cometieron suicidio el 

año 2013”. 

 

Se concede audiencia para 

el próximo concejo. 

14 Carta de fecha 30 Junio 

2014, Grupo Solidario 

Arturo Prat. 

Solicitan ayuda para beneficio del 

pequeño Rodrigo Avalos Rivera quien 

padece de una grave enfermedad y 

necesita de una suma importante de 

dinero para la operación, el 5 Julio se 

realizará plato Único Bailable y necesitan 

dinero para comprar trutros de pollo. 

 

En forma urgente, solicitar 

al Social que se realice 

aporte. 
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15 Correo Electrónico, 

Secretaria Intendente 

Región de Coquimbo 

Cursa Invitación a participar de “Dialogo 

para la descentralización y el Desarrollo 

Regional de Coquimbo” a realizarse el 

día 15 de Julio en La Serena. 

Se acuerda participación 

de todos los concejales. 

16 Ord. Int. N° 64 de fecha 

25 Junio 2014, Encargada 

Depto. Rentas y Patentes, 

Srta. Cecilia Ortiz. 

Remite Informe de fiscalización de las 

patentes de alcohol que fueron caducadas 

por el concejo con fecha 24 de Enero de 

2014. 

Se requiere informe si hay 

movimiento o no, no basta 

con adjuntar fotografías. 

17 Ord. Int. N° 65 de fecha 

26 Junio 2014, Encargada 

Depto. Rentas y Patentes, 

Srta. Cecilia Ortiz. 

Se requiere acuerdo para renovar patentes 

de alcohol según Artículo 65, letra ñ) de 

la Ley N° 18.695, detalla opinión de las 

Juntas de Vecinos, Patentes con 

observaciones, Nómina Patentes 

Limitadas y Patentes no Limitadas. 

Colocar en tabla próxima 

sesión, se requiere 

concurra Jurídica y 

solicitar infracciones que 

registra el juzgado. 

 
 
6° PUNTOS VARIOS 

 
ALCALDE Y PDTE. DEL CONCEJO, SR. JUAN CARLOS CASTILLO: Señala, 
que ha tenido muchas dificultades respecto a la forma en que se está 

ocupando las riberas del embalse Paloma. En el CTA realizado en el día de 
ayer, encargo a la Dirección Jurídica y Director de Obras delimitar la 

superficie del terreno municipal y verificar que este no se esté ocupando. 
Solicita adoptar el siguiente acuerdo, que la Dirección de Obras y Dirección 
Jurídica agilicen la delimitación del terreno y analizar la factibilidad de 

realizar una ordenanza para determinar la ocupación de la ribera del 
embalse, somete a votación. 

Por unanimidad de los concejales presentes en la sesión  acuerdan aprobar 
la moción del Sr. Alcalde. 
 

CONCEJAL, SRA. MERY MORA: Expone los siguientes puntos 
1. Se ha visto incomoda en algunas situaciones, las cuales no son 

personales sino que tienen que ver con su labor de concejal,  en lo que 

guarda relación con el respeto y actitudes como concejal, se ven atacados 
y afectados con malos comentarios y se reflejan hacia la comunidad, y es 

percibido como una mala imagen, les guste o  no son las autoridades y 
fueron elegidas por la comunidad y merecen respeto. Solicita se pueda 
socializar este tema y conozcan sus atribuciones, las cuales están 

establecidas en el Ley Orgánica Constitucional de municipalidades y las 
modificaciones que esta ley tuvo mediante la Ley N° 20.742, muchos la 
desconocen y prejuzgan la labor que realizan. Con su trabajo el objetivo 

es que esta comuna crezca y cuando uno solicita información no es por 
un afán personal, es porque son la voz de la comunidad en el concejo, 

más allá de fines de amistad y son las inquietudes que le presentan la 
gente en la calle, tema que ha sido conversado más de una vez. 

2. Los servicios de Entel y Movistar han tenido varios problemas en la 

comuna, considerando que hay una oficina de atención como es el 
SERNAC comunal, se requiere hacer un reclamo colectivo por el servicio 

de mala calidad. Solicita se envié carta a la superintendencia para que 
fiscalicen a esta empresa, porque los planes los cobran igual. 

3. Solicita colaboración en firmar convenio de colaboración con el Fondo 

Esperanza, dar audiencia a la Coordinadora, los fondos están dirigidos a 
pequeños emprendedores, es una buena acción para apoyar a este 
segmento. 

4. Años atrás sufrió un cáncer grave, nivel 4, durante el proceso de sanación 
conoció voluntarios del hospital Van Biuren, por estos días hay una 

Montepatrina está luchando por una casa que es de Bienes Nacionales 
(Cecilia Salinas), para albergar a las familias que acompañan a los 
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enfermos de cáncer. Solicita que una vez que esto se regularice se pueda 
apoyar esta iniciativa con una subvención. 

5. Solicita que DIDECO entregue la base de datos o estadísticas de atención 
de dirigentes y plan de acción con su respectivo cronograma que está 
desarrollando DIDECO, se observa que concurren menos dirigentes y hay 

menos participación. Ella desarrollo sus servicios en la oficina de la mujer 
y se ha encontrado con ex dirigentes y ven poco apoyo de DIDECO, por lo 

que solicita entregar la nómina de organizaciones de mujeres vigentes a la 
fecha. 

 

CONCEJAL, SR. ALEXI CASTILLO: Presenta las siguientes mociones 
1. Le gustaría más adelante, no ahora pero sí después, porque estuvo en la 

localidad de Cárcamo con Rodrigo Gutiérrez, quién le señaló que iban a 

llegar recursos y recorrió el camino por Cárcamo hasta San Lorenzo está 
hecho y falta arreglarlo, solicita seguir insistiendo unir el camino 

Haciendo Los Molles con Pedregal. Hay gente que trabaja en el Río 
Mostazal y en dar la vuelta se demoran 2 horas. 
 Alcalde, indica que el problema más serio, es que hay que mover la pirca, 

lo dijo en la sesión anterior que no se incluirán requerimientos nuevos 
hasta no hacer todo lo que está pendiente, sugiere insistir que se haga a 
través de Vialidad. Propone dejar en la tabla para la próxima sesión se 

elabore el informe con las necesidades  para enviarlo a Vialidad. 
2. Solicita se pueda trabajar en conjunto con el Alcalde Combarbalá el 

proyecto de electrificación para San Lorenzo y Cárcamo, el último poste 
está ubicado en el Rincón Las Chilas. Alcalde le indica, que ya están 
trabajando en ese tema, eso sí que lo ve complicado que se financie por la 

gente que vive en ese sector es de muy pocos ingresos, tiene un proyecto 
hecho de paneles solares. 

3. Estamos catalogado como ciudad de  Monte Patria, más adelante se 
pueda hacer un gimnasio municipal, para que la gente disponga de un 
espacio para hacer ejercicios. Acá no hay un gimnasio, la gente tiene que 

ir a Ovalle. 
 

CONCEJAL, SRA. ROSA GUERRERO: Presenta los siguientes puntos: 

1. Solicita se le muestre memo que se envió a la Intendenta, con respecto al 
alcantarillado de Huana y Pavimentación Carén – Tulahuén. 

2. Concurrió a la reunión que hizo Vialidad en Tulahuén, por el tema del 
mejoramiento de la zona urbana, que contempla 2 KMS., también se 
analizaron las pasadas de agua en las calles que tienen que ver con los 

APR, no le gusto mucho la actitud del Presidente. Le pareció un tema 
muy importante y una vez que tengan el proyecto lo van a presentar a 

toda la comunidad. 
3. Solicita se pueda enviar nota de reconocimiento a la ODEL, en especial a 

Osvaldo Vega 

4. En relación al primer punto que expuso la concejal Sra. Mery Mora 
En las nuevas clausulas del contrato de los prestadores de servicio se 
colocó que tienen que tener un trato cordiales, basta que le hagan llegar 

una nota y con ello puede despedir a la persona que está faltando al 
contrato. 

 
CONCEJAL, SR. JAIME CASTILLO: Expone las siguientes inquietudes 

 

1. Tema del polideportivo, por lo que ha visto aún no está definido el 
terreno, se habla del terreno ubicado en las riberas del embalse La 

Paloma, desde su punto de vista personal no le perece que el lugar sea el 
más adecuado. Se está pensando sólo en Monte Patria, sugiere 
descentralizar. 
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2.  Tiempo atrás se entrego un comodato a la Federación de Canotaje, 
solicita que Jurídica deshaga ese comodato. 

3. Acá se ha hablado del trato hacia los concejales, acá se sugirió 
capacitación a funcionarias en Protocolo, solicita que una de ellas pueda 
explicar sobre las formalidades. 

4. Tema antena celular Las Ramadas, hizo la consulta con el SECPLA y se 
le señalo que se pasó a Jurídica el convenio para la firma del Sr. 

Humberto Zepeda, Subgerente Zona Norte Movistar, esto esta 
entrampado hacen tres meses. Solicita que esta unidad agilice la firma, 
insiste que este trámite lleva bastante tiempo. Solicita que se pida a 

Jurídica un informe. 
5. En relación al FONDEPRO, converso con Rodrigo Gutiérrez y le señalo 

que las cosas estaban compradas y falta que el concejo apruebe los 

comodatos. Solicita se pida que se envié los antecedentes al concejo. 
 

CONCEJAL, SR. ALFONSO CORTÉS: Presenta los siguientes puntos 
1. Tiempo atrás una persona de Huanilla envió una carta al concejo, por un 

problema que tenía en la cuenta de la luz, alto consumo por el uso de  

bomba para extraer agua, pedían la posibilidad de instalar paneles 
solares y además son varias las personas que están en esta situación. 

2. Solicita se puede recabar los partes que le han cursado a la persona que 

ocupa el  Restaurant que se llama el Pescado Frito, el fin de semana se 
produjeron peleas a cuchillo, la gente reclamo y Carabineros le echa la 

culpa al concejo, porque aducen que han cursado varios partes. Alcalde, 
indica que se tienen que solicitar al Juez el detalle de los partes. 

3. En cuantos a los reconocimientos que acá se dijo que se le iban a enviar 

a la SECPLA, solicita que también se haga lo mismo con el equipo 
encabezado por Rodrigo Gutiérrez, la forma en que trabajaron, 

descargando canastas, fardos y sacos en Rapel, hicieron un tremendo 
trabajo, para entregárselo a la gente. La gente se ha sentido muy 
contenta y conforme,  como también hay resentimiento de algunos que 

debieron haber recibido ayuda y no recibieron nada. 
4. Solicita se pueda hacer una invitación al Ministro de Agricultura, esto 

porque las precipitaciones no son las que se esperaban. 

  
ALCALDE Y PDTE. DEL CONCEJO, SR. JUAN CARLOS CASTILLO: Indica, 

que el día miércoles irá a Huanilla a entregar ayuda y solicita tomar acuerdo  
para invitar a la comuna el Ministro de Agricultura, se acoge moción por 
unanimidad. 

 
CONCEJAL, SRA. LIDIA VALDIVIA: Presenta las siguientes inquietudes 

 
1. Consulta por el criterio que se utiliza para ser beneficiada con  las 

ayudas de sequía. 

2. Solicita se pueda reactivar la agenda de los 14 puntos que se definieron 
por el tema de la sequía, se había trabajado a corto, mediano y largo 
plazo. Incorporarlos en una futura tabla y que este presente el 

Encargado de la ODEL y luego trabajarlo con el gobierno. 
3. Viendo las noticias, le gusto una iniciativa que presento una comuna y 

tiene que ver con el Depto. de Salud, Coll Center, en que iba un Dr. y 
un paramédico a visitar los adultos mayores y niños a domicilio, en 
relación a los adultos mayores aún no siendo postrados. Alcalde, indica 

que se pedirá detalle de atenciones al Depto. de Salud. 
4. En el presupuesto municipal se dejaron recursos  para la instalación de 

alumbrado público, solicita se puedan pedir los presupuestos de 
Tamelcura y Mundo Nuevo. Alcalde indica, que los presupuestos 
llegaron, sólo falta hacer el llamado a licitación pública. 
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5. Se dirige a su amiga concejal, Sra. Rosa Guerrero, en que reconoce el 
trabajo que ella realiza, pero todas las iniciativas que se han presentado 

en el concejo, hay sido apoyadas por todos los concejales, tanto en este 
período como el anterior ha sido así, cuando trajo el tema de la piscina, 
igual situación con el salón municipal, se sacó adelante la Unidad de 

Medio Ambiente, La OTEC y el cementerio municipal, el futuro Poli 
Deportivo, la Plaza de Huatulame,  etc., además no sólo se ha trabajado  

por los pueblos grandes, sino también para los pequeños. Así como son 
buenos para criticar, la comunidad ve la parte negativa y no lo positivo, 
incluso lo que los concejales han dicho de los funcionarios, en que los 

respetan, ejemplo en Educación estuvieron viendo la locomoción de los 
estudiantes del Río Huatulame, en que los niños del Liceo dejan afuera 
a los niños del Colegio República de Chile, alrededor son 25 niños, se 

derivo la inquietud al Jefe de Educación y finalmente se derivo a Luis 
Gallardo y éste señalo que no tenían nada que opinar, indica guste o los 

guste son los representantes de la comuna.  
6. Solicita apoyo para dar aprobación a los Estatutos de  Municipios 

Rurales. Se enviará por correo la propuesta a fin de incluir su 

aprobación en la próxima sesión de concejo. 
 

RESUMEN DE ACUERDOS: 

 
1. EL CONCEJO ACUERDA POR UNANIMIDAD DE SUS INTEGRANTES 

PRESENTES EN LA SESIÓN, APROBAR ACTA SESIÓN ORDINARIA N° 
57 DE FECHA 17 DE JUNIO DE 2014. 

 

2. EL CONCEJO ACUERDA POR UNANIMIDAD DE SUS INTEGRANTES 
PRESENTES EN LA SESIÓN, APROBAR QUE LA I. MUNICIPALIDAD 

DE MONTE PATRIA, SE COMPROMETE A SOLVENTAR LOS 
COSTOS DE OPERACIÓN Y MANTENCIÓN QUE TENDRÁ EL 
PROYECTO “REPOSICIÓN CESFAM CHAÑARAL ALTO”, CÓDIGO 

BIP 30073884 - 0, LOS COSTOS PROYECTADOS ASCIENDEN 
APROXIMADAMENTE A $ 397.084.763 (ANUALES). 

 

3. EL CONCEJO ACUERDA POR UNANIMIDAD DE SUS INTEGRANTES 
PRESENTES EN LA SESIÓN, QUE LA DIRECCIÓN DE OBRAS, SECPLA 

Y DIRECCIÓN JURÍDICA AGILICEN LA DELIMITACIÓN DE LA 
SUPERFICIE DEL TERRENO MUNICIPAL UBICADO EN EL SECTOR 
LAS RUINAS Y EVALÚEN FACTIBILIDAD DE FORMULAR 

ORDENANZA PARA DETERMINAR LA OCUPACIÓN DE LA RIBERA 
DEL EMBALSE PALOMA. 

 
4. EL CONCEJO ACUERDA POR UNANIMIDAD DE SUS INTEGRANTES 

PRESENTES EN LA SESIÓN, CONCEDER AUDIENCIA AL PSICOLOGO 

SR. CLAUDIO MONÁRDEZ, PARA LA SESIÓN A REALIZARSE EL DÍA 
8 DE JULIO DEL AÑO EN CURSO. 

 

5. EL CONCEJO ACUERDA POR UNANIMIDAD DE SUS INTEGRANTES 
PRESENTES EN LA SESIÓN, APROBAR LA PARTICIPACIÓN DE LOS 

CONCEJALES DEL “DIÁLOGO PARA LA DESCENTRALIZACIÓN Y EL 
DESARROLLO REGIONAL DE COQUIMBO”,  ACTIVIDAD QUE ES 
PARTE DEL TRABAJO QUE SE ENCUENTRA EFECTUANDO LA 

COMISIÓN ASESORA PRESIDENCIAL EN DESCENTRALIZACIÓN Y 
DESARROLLO REGIONAL, A REALIZARSE EL DÍA 15 DE JULIO DEL 

PRESENTE AÑO EN LA CIUDAD DE LA SERENA. 
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6. EL CONCEJO ACUERDA POR UNANIMIDAD DE SUS INTEGRANTES 
PRESENTES EN LA SESIÓN, FIJAR LA FECHA DE LAS PRÓXIMAS 

SESIONES DEL MES DE JULIO, LAS QUE SE REALIZARÁN LOS DÍAS 
8 Y 22 DE JULIO RESPECTIVAMENTE. 

 

7. EL CONCEJO ACUERDA POR UNANIMIDAD DE SUS INTEGRANTES 
PRESENTES EN LA SESIÓN, APROBAR LOS SIGUIENTES PUNTOS, 

LOS CUALES SERÁN INCLUIDOS EN LA TABLA DE LA PRÓXIMA 
SESIÓN: 
 APROBACIÓN ESTATUTOS ASOCIACIÓN MUNICIPALIDADES 

RURALES DEL NORTE CHICO. 
 APROBACIÓN PATENTES  DE ALCOHOL 2° SEMESTRE AÑO 2014. 
 PROPUESTA NECESIDADES DE LA COMUNA, LAS CUALES SERÁN 

GESTIONADAS A TRAVÉS DE VIALIDAD. 
 

8. EL CONCEJO ACUERDA POR UNANIMIDAD DE SUS INTEGRANTES 
PRESENTES EN LA SESIÓN, ENCARGAR A LA UNIDAD DE 
RELACIONES PÚBLICAS HACER LLEGAR A LA SECRETARIA 

COMUNAL DE PLANIFICACIÓN Y OFICINA DE DESARROLLO LOCAL, 
UN GALVANO EN RECONOCIMIENTO POR LA LABOR QUE REALIZAN 
EN BENEFICIO DE LA COMUNIDAD MONTEPATRINA. 

 
9. EL CONCEJO ACUERDA POR UNANIMIDAD DE SUS INTEGRANTES 

PRESENTES EN LA SESIÓN, CURSAR INVITACIÓN AL MINISTRO DE 
AGRICULTURA PARA QUE PUEDA PARTICIPAR DE UNA SESIÓN DEL 
CONCEJO. 

 
10. EL CONCEJO ACUERDA POR UNANIMIDAD DE SUS INTEGRANTES 

PRESENTES EN LA SESIÓN, REITERAR LA INVITACIÓN A LA 
INTENDENTA DE LA REGIÓN DE COQUIMBO, SRA. HANNE UTRERAS 
PEYRIN. 

 
Siendo las 14:20 Hrs., se pone término a la sesión. 

 


